

Sánchez y Torra abren una etapa de diálogo pese a sus diferencias

El Gobierno central y el de la Generalitat acuerdan restablecer la comisión bilateral suspendida en 2011

A. DÍEZ / C. S. BAQUERO, Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el de la Generalitat de Cataluña, Quim Torra, abrieron ayer una nueva etapa de diálogo tras años de desencuentro entre el Ejecutivo central y el autónomo. Una reunión de dos horas y media en La Moncloa, no exenta de cierta tensión —según los independentistas— o de vivo debate —según el Gobierno—, permitió evidenciar el deshielo, pero también que las diferencias siguen intactas. “Esta reunión no ha servido para convencer a ninguno, pero ha sido franca, larga y útil”, señaló Torra tras el encuentro. “Cada cual mantiene sus posiciones” respecto de los temas conflictivos, en particular, sobre el derecho de autodeterminación reclamado por el Govern, apuntó la vicepresidenta, Carmen Calvo.

La reunión dio también algún fruto, más allá de la mera reanudación del diálogo. El Gobierno central y el autónomo acordaron poner en marcha la comisión bilateral Generalitat-Estado para coordinar ambas Administraciones, prevista en el Estatut e inactiva desde 2011. Torra invitó además a Sánchez a los actos de conmemoración del primer aniversario de los atentados yihadistas de Barcelona y Cambrils. Pero no hizo extensiva la invitación al rey Felipe VI.

PÁGINAS 15 A 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

La fuente de Machado sella el cambio de tono

Carlos E. Cué

PÁGINA 16



Quim Torra y Pedro Sánchez, ayer en La Moncloa. / ULY MARTÍN

Las discrepancias por el Brexit rompen el Gobierno británico

Dos ministros clave dimiten en protesta por la estrategia impulsada por Theresa May

PABLO GUIMÓN, Londres

Las profundas discrepancias sobre la estrategia a seguir en la negociación del Brexit han dinamitado al Gobierno británico. Por primera vez desde 1982, dos miembros del Gabinete dimiten en menos de 24 horas. El primer golpe lo dio, en la madrugada de ayer, el ministro para el Brexit, David Davis. No habría sido posible para él permanecer como ministro encargado de las negociaciones y promover un plan en el que no cree. El segundo impacto llegó a primera hora de la tarde. Boris Johnson, el eterno díscolo, también abandonaba el barco. El sueño del Brexit “se muere, sofocado por una baja autoestima innecesaria”, escribía el jefe del Foreign Office en su carta de dimisión.

Las renuncias de dos de los principales miembros del Gobierno de Theresa May hundieron al país en una crisis política sin precedentes. El plazo para negociar con Bruselas se acerca a su fin y la líder conservadora está más amenazada que nunca. El consenso interno exhibido el viernes en torno a su plan para el Brexit, parido dos años después del referéndum, resultó una fugaz ilusión.

La doble dimisión simboliza el fracaso del Brexit de Theresa May. A solo ocho meses de que el país esté automáticamente fuera del club, se pone en evidencia la incapacidad del Gobierno de acordar siquiera la relación que Reino Unido quiere tener con la UE en el futuro. May defendió la permanencia en el referéndum de 2016, pero se inclinó a los postulados de un Brexit duro presionada por

el sector eurófono de su partido que amenazaba ahora con derribarla.

PÁGINA 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

España se aleja de su objetivo sobre cambio climático

MANUEL PLANELLES, Madrid

Las emisiones de gases de efecto invernadero se dispararon en España un 4,4% en 2017, la mayor alza desde 2002. El objetivo ahora es reducir un tercio estos gases —responsables del cambio climático— en la próxima década.

PÁGINA 20

ADEMÁS

A salvo otros cuatro niños de la cueva de Tailandia P8



Luis Enrique, elegido para resucitar a la Roja P30 A 32

Macron se compromete a reducir la desigualdad P5

El PP recela de un debate entre los candidatos P18

El 40% de los libros editados en España se devuelve P25

La CNMV hará público el nombre de las firmas a las que expediente

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

La Comisión Nacional del Mercado de Valores ha decidido que, a partir de ahora, cuando abra un expediente sancionador publicará el nombre de la empresa y el de las personas implicadas, excluyendo datos confidenciales o que perjudiquen a la investigación. El objetivo, según el presidente del organismo, Sebastián Albella, es que

el público conozca cuanto antes “casos relevantes de interés ante la opinión pública y prácticas indebidas de especial gravedad sobre las que interese dirigir un mensaje al mercado para que no se propaguen”. Hasta ahora solo se publicaban datos cuando la sanción era firme, es decir, entre seis meses y un año y medio después de iniciar el expediente. PÁGINA 39

Con estos precios...
Este VERANO
¡No te quedes en casa!

TENERIFE
Vuelo + Hotel 4*
7 noches, con Desayuno
solo 161€

RIVIERA MAYA
Vuelo + Hotel 5*
7 noches, Todo Incluido
solo 1.086€

LOGITRAVEL
Especialistas en vacaciones

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web

IBEROSTAR
HOTELS & RESORTS

MALLORCA
IBEROSTAR ALBUFERA PARK 4*

5 días
489€
Alojamiento y Desayuno

Vuelo incluido desde Madrid

bthetravelbrand.com - 902 200 400

B the travel brand